



Síntesis de medios

19 de junio 2024

Primeras Planas

Cocina gabinete... y pide unidad
INE proyecta a mayoría calificada en Diputados; en Senado se queda a 2
Sheinbaum llama a difundir reforma judicial
Por clases medias y educadas, la mayoría calificada: Delgado
Biden abre la puerta para regularizar a 500 mil migrantes
Advierten pérdida millonaria por freno de EU a aguacate y mango, tras agresión
Fija Sheinbaum 6 reformas prioritarias
Alerta en la red
A recuperar el prestigio

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Capturan a 93 por delitos de alto impacto

Elementos de la SSC detuvieron a 93 personas que incurrieron en delitos de alto impacto, durante la semana del 09 al 16 de junio del presente año. Con el objetivo de brindar seguridad a los habitantes de la capital del país, los uniformados realizaron 75 remisiones por delitos de alto impacto, como delitos contra la salud, robo a negocio, portación de arma de fuego y robo a transeúnte. [Basta](#) / [La Razón](#) / [UnomásUno](#)

Incrementan 465% las atenciones de la SSC por delitos cibernéticos

Los reportes por presuntos delitos cometidos en redes sociales atendidos por la **Policía Cibernética** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, entre 2020 y 2023, incrementaron 465.2%. El pasado marzo, la SSC alertó sobre la modalidad de fraude cibernético llamado *suggar daddy* y *suggar mommy*, por lo que piden tomar medidas como evitar pagos bancarios, no proporcionar datos personales, entre otros. [La Razón](#)

¿Te intentaron extorsionar por teléfono? Reporta el caso en la **SSC**, marca al 555 242 5034. [Reforma](#)

Caen 11 presuntos incendiarios de una vivienda en la Morelos

Con apoyo del C2, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capitalina detuvieron a 11 personas, entre ellas un menor de edad, quienes presuntamente prendieron fuego en un domicilio, ubicado en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. [Contra Réplica](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Cadetes a yoga

En el marco del Día Internacional del Yoga y en compañía de autoridades de la Embajada de India en México, se celebró una clase masiva de esta disciplina en la participaron 150 cadetes de la Universidad de la Policía de la **SSC**. [Reforma](#) / [Metro](#)

Trasladan a paciente embarazada en helicóptero

Un helicóptero tipo Cándor de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** trasladó a un hospital de especialidades a una paciente que presentó problemas de salud derivado a su embarazo. La mujer fue trasladada del Hospital Bienestar de Cuajimalpa al Hospital de Especialidad Enrique Cabrera en la alcaldía Álvaro Obregón. [Basta](#)



Síntesis de medios

19 de junio 2024

Detienen a sospechosos de cometer feminicidio

Un par de hombres que habrían asesinado a Gabriela, dueña de una estética en la colonia Jardín Balbuena, alcaldía Venustiano Carranza, fueron aprehendidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Policías capitalinos detectaron a dos hombres intercambiar envoltorios de posible droga por dinero y estaban junto a una motocicleta con las características como la que fue usada durante el feminicidio.

[Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Captura la policía a peligroso ratón

Oficiales de la **SSC** detuvieron a un hombre que atacó a cuchilladas a un ciudadano para despojarlo de sus pertenencias en el cruce de las calles Puerto Mazatlán y Puerto San Blas, de la colonia Piloto Adolfo López Mateos, en la alcaldía Álvaro Obregón. [Basta](#)

Arrestan a joven implicado en homicidio de pareja

Un sujeto identificado como "El Wiwi", presunto líder de "Los Rudos de Cuauhtepac" y su pareja sentimental fueron acribillados cuando circulaban en calle Venustiano Carranza, de la colonia Palmatitla, alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Cuauhtepac detuvieron a un sospechoso que intentaba huir a bordo de una motocicleta. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Atorón en Circuito

Un tráiler que transportaba productos de limpieza se quedó atorado cuando cruzaba el bajo puente de Circuito Interior y Eje 3 Oriente, en la alcaldía Iztapalapa. **Policías** de la **SSC** y elementos del Cuerpo de Bomberos retiraron la pesada unidad. [La Jornada](#)

Amigos reclaman justicia para Norma

Un grupo de manifestantes se dio cita en Avenida Niños Héroes y Río de la Loza, colonia Doctores, para exigir justicia por Norma, quien fue asesinada después de recibir diversas amenazas, presuntamente por parte del médico José Humberto Cuéllar Ferrara, a quien denunció por practicarle una mala lipoescultura. Elementos de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** colocaron un cordón para que no cruzaran el bloqueo. Tras la detención del posible feminicida, autoridades indicaron que el sujeto confesó que fue contratado para asesinar a Norma. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Urgen Ley Paola Buenrostro

La II Legislatura del Congreso de la CDMX tiene pendiente la dictaminación y aprobación de la Ley Paola Buenrostro. Dicha iniciativa ya se presentó en, al menos, dos ocasiones durante la actual Legislatura que inició en el 2021, y que busca tipificar el delito de transfeminicidio. Sin embargo, no ha sido discutida debido a la saturación de trabajo. Apenas el 12 de junio pasado, integrantes de la comunidad trans se manifestaron en el Congreso local para pedir un alto y justicia en los casos. Durante la manifestación contra la violencia transfeminicida, hubo altercados entre los inconformes y elementos de la **SSC**. [Reporte Índigo](#)

Su meta, que Coyoacán sea la mejor alcaldía

En entrevista con el alcalde reelecto, Giovanni Gutiérrez, en la alcaldía Coyoacán, indicó que le parece importante que los ciudadanos deben confiar en los policías, para lo que es necesaria la confianza y comunicación. "Si me hablas de seguridad, por supuesto que nos vamos a coordinar con la Marina, tenemos mucha coordinación con la Guardia Nacional y, por supuesto, tenemos mucha coordinación con **la SSC**", con lo que esperan mantenerse como uno de los territorios más seguros. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

19 de junio 2024

Orgullosamente iztapalapense

En entrevista, Aleida Alavés, alcaldesa electa en Iztapalapa, señala que garantizará el acceso al agua potable para las y los habitantes de la demarcación, es uno de los temas prioritarios que asumirá en su gestión al apuntar que es una problemática que atañe a los diferentes órdenes de gobierno. La morenista comentó que en su gira de agradecimiento escuchará las necesidades de la población y adelantó que mejorará servicios y seguridad. [24 Horas](#)

Piden operativos en bares

El diputado local del PAN, Ricardo Rubio, dio a conocer que tras el cierre de los bares Perro Salado y Black Diamond presentará un punto de acuerdo en el Congreso para que el Invea y la Seduvi inicien operativos para detectar bares que vendan bebidas alcohólicas a menores de edad. Agregó que, aunque ya se han presentado denuncias penales contra dueños de empresas, "el gobierno local debe investigar sus propias áreas y funcionarios". [Excélsior](#)

Edicto SSCCDMX 37/2024

En la carpeta del Programa Chatarra Fase XXXVII, el 13 de junio de 2024, se dictó un acuerdo que en su parte conducente señala: Vistos los autos que conforman la carpe Programa Chatarra "Fase XXXVII", se desprende que, mediante publicación en la página web de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, fueron puestos a disposición de su propio y/o legal poseedor para su retiro del depósito vehicular en términos de ley. [El Sol de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá consultarse el Acuerdo 22/2024 por el que se modifica el Sistema de Datos Personales denominado "Otorgamiento de condecoraciones, reconocimientos, estímulos y recompensas al personal policial". [Gaceta Oficial de la Ciudad de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá consultarse el Acuerdo 23/2024 por el que se modifica el Sistema de Datos Personales denominado "Juicios contenciosos y laborales". [Gaceta Oficial de la Ciudad de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá consultarse el Acuerdo 34/2024 por el que se crea el Sistema de Datos Personales denominado "Atención, inicio y seguimiento de quejas o denuncias por conductas ejercidas en razón de violencia de género". [Gaceta Oficial de la Ciudad de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el cambio de domicilio de la Dirección de Abastecimiento y Servicios, así como su oficialía de partes. [Gaceta Oficial de la Ciudad de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el cual se da a conocer el enlace electrónico dónde podrá ser consultado el informe final de la Evaluación interna del programa social denominado "Alto Al Fuego", correspondiente al ejercicio fiscal 2023. [Gaceta Oficial de la Ciudad de México](#)



Síntesis de medios

19 de junio 2024

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Licitación pública nacional número 30001066-011-2024.- Convocatoria 09.- Adquisición de insumos para la elaboración de pan blanco y tortilla para la Subsecretaría del Sistema Penitenciario. [Gaceta Oficial de la Ciudad de México](#)

Policiaco

Mamá de un joven tiktoker fue ultimada

Tras el llamado de emergencia del tiktoker Derek Trejo, quien pidió que le ayudaran a localizar a su mamá, luego de asegurar que no sabía nada de ella durante varias horas, el periodista Carlos Jiménez reveló que la mujer de nombre Verónica fue hallada muerta en un hotel en Azcapotzalco. El comunicador confirmó el deceso de la fémina, al tiempo que dijo que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la FGJCDMX indagan el hecho. [Diario de México](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Contra Réplica](#)

Asaltan y hieren a hombre; le roban 70 mil pesos

Un hombre resultó lesionado por dos disparos de arma de fuego, después de ser asaltado afuera de una sucursal bancaria en la alcaldía Venustiano Carranza. Mientras circulaba sobre Calzada La Viga en su bicicleta, sujetos armados lo amagaron e interceptaron y le quitaron la mochila. La víctima refirió que había retirado 70 mil pesos en una sucursal bancaria dentro de una Bodega Aurrera. [El Universal](#)

Hallan sin vida a mujer en un hotel de la MH

Fue encontrado el cuerpo sin vida de una mujer dentro de la habitación de un hotel en la alcaldía Miguel Hidalgo. Los hechos se registraron al interior del establecimiento ubicado en cruce Lago de Ilopango y Felipe Carrillo Puerto en la colonia Ventura Pérez de Alva. Al lugar arribaron los equipos de emergencia y personal de **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Apuñalan a un adicto en “punto” de Tláhuac

Un hombre fue asesinado de una puñalada en el abdomen cuando caminaba sobre calle La Primera, de la colonia La Loma, alcaldía Tláhuac. Familiares de la víctima señalaron a **elementos policiacos** que el hombre trabajaba en un mototaxi y era adicto, por lo que pudo haber sido por algún ajuste de cuentas, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Justicia

Concentran 58 colonias el narcomenudeo en la CDMX

La Policía de Investigación de la FGJ tiene identificadas al menos 58 colonias en las 16 alcaldías la CDMX en donde se comercializa y distribuye droga, por lo que en un año ha realizado 798 cateos. Iztapalapa y Gustavo A. Madero son las dos alcaldías con mayores cateos de la Policía de Investigación por delitos contra la salud en modalidad de narcomenudeo. Cuauhtémoc es la tercera alcaldía con el mayor número de cateos con 77. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

19 de junio 2024

Detienen a Juan Carlos Rodríguez Ventura por robo a estudiante de la UAM Xochimilco

La FGJ ha cumplido con una orden de aprehensión en contra de Juan Carlos Rodríguez Ventura, quien se viralizó en redes sociales tras ser captado robando a un estudiante de la UAM Xochimilco el pasado 11 de junio. La orden fue emitida por un juez de Control por el delito de robo agravado con violencia. [Contra Réplica](#)

Imagen Destacada

REFORMA
MÉXICO, D.F.

**CADETES
A YOGA**

